

# 株主総会に参加を

水俣病を告  
発する会

街頭で呼びかけ

注目のチツソ株式会社(本社東京・江頭豊社長)の株主総会は二十八日午前十一時から大阪市の厚生年金会館で開かれるが、株主総会に乗り込んでチツソの責任を



株運動の署名をすすめる告発する会の会員たち

追及する、という一株運動を展開している熊本・水俣病を告発する会では十四日午後熊本市の中心街で「株を捨て株主総会に行こう」と市民に呼びかけた。株主総会への大量参加と一株運動のアピールのために行なったもので、さる十月三十日に開いた、チツソの責任を追及する熊本株主総会に納くもの。

午後三時、熊本市の花畑公園に七十人が集まり、本田啓吉代表が「チツソはわれわれの意見を聞くといつて千人取替できる会場を準備した、われわれは会場を告発する株主でいっぱいしよう」と決意を述べたあと、目抜き通りをデモ、このあと、上・下道で「あなたも総会へ行こう」と町行く人にカンパを呼びかけ、カンパ者には株券を渡した。この日の行動

には制服の男女高校生二十人も参加したが、若い幼の市民の反応は薄かった。このあと午後六時から手取本町の県福祉会館で例会をかねた「結団式」を行なった。

株主総会を控えて、各地の告発する会がアピール運動を盛り上げており、十五日には名古屋、十七日京町、十九日東京、二十四日に大阪でそれぞれ、チツソを告発する株主の地区総会が開かれ、各地区の一株株主は二十七日までに大阪に集結、同日、大阪市内の公園で開く野炊集金の、前夜祭に臨んだあと二十八日の株主総会に乗り込む。

なお、水俣からは二十五日、恵

者家庭の十八人を含む二十五人が、この日大阪へ向けて出発する。